



## **A la comunidad de la Facultad de Filosofía y Letras**

Les informamos que el día de hoy alrededor de las 7:30 dos personas encapuchadas ingresaron al salón 208 y le prendieron fuego a unas cortinas en el área del balcón. En cuanto la acción fue detectada por el personal de vigilancia de la Facultad se comunicó con Base 1, dependiente de la Secretaría de Prevención, Atención y Seguridad Universitaria y se coordinaron con el Cuerpo de Bomberos de la UNAM, por lo que aproximadamente a las 7:55 se había controlado el fuego, sin que se registraran daños. La Oficina Jurídica de la Facultad procedió a levantar el acta de hechos e iniciar las diligencias correspondientes.

Hacemos un llamado a la comunidad a no caer en provocaciones y expresarse de maneras no violentas en el marco de la convivencia universitaria y del respeto a los derechos humanos y la conservación del patrimonio universitario.

**A T E N T A M E N T E**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Ciudad Universitaria, Cd. Mx. a 26 de octubre de 2023

**DRA. MARY FRANCES RODRÍGUEZ VAN GORT**  
**DIRECTORA**